

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT SECOND DEGRE N°0572

| | |
|-------------------------------------------------------------------|---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Composante | IUT NORD FRANCHE-COMTE |
| Discipline Corps Numéro national du poste Numéro Galaxie | H8010 : Economie et gestion option B - Economie et gestion comptable et financière Agrégé / Certifié 0572 4807 |
| Profil pour publication | Professeur agrégé ou professeure agrégée ou professeur certifié ou professeure certifiée en économie-gestion option B (économie et gestion comptable et financière) à pourvoir à l'Institut universitaire de technologie Nord-Franche-Comté. |
| Job profile | <p>Teaching Position in Economics and Management with a specialization in Accounting-Finance</p> <p>This role involves teaching across all three levels of the Bachelor's in Business Administration (BUT GACO: Administrative and Commercial Management of Organizations).</p> <p>The successful candidate will deliver courses in Accounting and Finance (Financial Accounting, Management Control, Financial Analysis, and Cash Management), as well as in Legal topics, including Introduction to Law, Business Law, Corporate Law, and Social Law.</p> <p>Additional responsibilities include supervising interdisciplinary projects, overseeing internships and apprenticeships, managing learning and assessment activities (SAE), and actively contributing to the department's growth and development.</p> <p>Career Development Opportunities:</p> <p>The position offers the potential to take on key leadership roles within the department, such as coordinating study tracks, directing academic programs, or serving as department head.</p> |
| Profil enseignement | <p>Enseignante ou enseignant en économie et gestion avec une spécialité comptabilité-finance pour intervenir dans les 3 années du BUT Gestion Administrative et Commerciale des Organisations.</p> <p>L'enseignante ou l'enseignant sera amené à intervenir dans les domaines comptables et financiers (comptabilité financière, contrôle de gestion, analyse financière, gestion de trésorerie) ainsi que les domaines juridiques (introduction au droit, droit des affaires, droit de l'entreprise, droit social).</p> <p>L'encadrement de projets transversaux, le suivi de stage et d'apprentissage, le pilotage de situations d'apprentissage et d'évaluation (SAE) ainsi que la participation effective au dynamisme du département seront également à assurer.</p> <p>Évolution du poste : L'enseignant ou l'enseignante sera amené à prendre des responsabilités dans le département (responsabilité de parcours, direction des études, chef de département).</p> |
| Contact(s) | Jérôme Baptizet – Chef de département jerome.baptizet@univ-fcomte.fr |